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Equipe d’animation de la paroisse Sainte Marie en Pévèle Scarpe 

Réunion du 03/10/2023 

LE JOURNAL NOS CLOCHERS 

Nous partons d’un constat : le journal « Nos clochers » édité 
par la maison Bayard presse a un coût (environ 10 000€ par 
an reste à charge). 
Plusieurs questions se posent : 

• Est-ce qu’on change pour un autre journal ? 
L’exemple de l’1visible est cité ; à l’intérieur, il y a 
des interviews de célébrités et une annonce de la foi 
plus explicite.  Ce journal nécessiterait moins de 
rédaction de la part des bonnes volontés de notre 
paroisse car seulement 4 pages locales. Le coût 
serait moindre car les recettes engendrées par la 
publicité nous reviendraient directement mais il 
faudrait démarcher nous-mêmes les entreprises… 
Est-ce qu’on trouverait des volontaires pour cela ? 
 ( Pour l’instant, c’est un commercial de chez Bayard qui est 
chargé de trouver la publicité sur notre secteur.) 

• Ou bien est-ce qu’on ferait un journal local que l’on 
mettrait dans toutes les boîtes aux lettres (comme 
actuellement pour le Nos clochers ; ce moyen 
permettant de « toucher » tous les paroissiens, même 
ceux qui ne pratiquent pas) ou que l’on diffuserait 
via les réseaux sociaux plutôt qu’en format papier ? 

• On constate également que le nouveau Nos clochers 
de septembre est plus agréable à lire que les versions 
précédentes. 

• Puis l’équipe en arrive à se demander si on a besoin 
de Nos clochers ? D’un journal local ? diocésain ? 
Un journal de la vie de l’Eglise ? Nous devons 
également améliorer l’information sur les panneaux 
d’affichage dans les églises ; communiquer sur « qui 
contacter dans la paroisse ? » pour les baptêmes, les 
mariages, les enterrements et autres besoin des 
paroissiens. 

En résumé : Qu’est-ce qu’on veut proposer aux 
paroissiens ? Qu’est-ce qu’on doit apporter avec un journal 
paroissial ? 

Nous décidons de sonder les personnes que nous 
rencontrons dans les différents villages : Qu’est-ce qui vous 
intéresse dans le Nos clochers ? Est-ce que vous le recevez 
dans votre boîte aux lettres ? Est-ce que vous le lisez ? Est-
ce que vous regardez seulement les photos ? … 

 

 

 

EAP… vous avez dit EAP ? 
Sous la responsabilité 
du curé, l’Equipe 
d’Animation de la 
Paroisse participe à la 
charge pastorale pour 
que la foi soit vécue, 
annoncée et célébrée. 
Cette équipe conduit, 
au jour le jour, la 
communauté 
paroissiale dans ses 
diverses missions, en 
Eglise.  

Ses membres : 
Emmanuel Canart 
Philippe Dacquin 

Françoise Delplanque 
Amandine Descamps 

Joseph Descamps 
Eglantine Dhorne 
Lionel Kimbembé 
Etienne Lasselin 

Catherine Lecointre 
Francis Lecointre 
Marie-Lise Piérart 

Julien Sauvé 
Marie-Christine Van 

Haverbeke 
 

Les comptes-rendus 
des 

réunions sont publiés 
sur 

le site internet de la 
paroisse, rubrique EAP 

 

Prochaines dates : 

lundi 30 octobre 
jeudi 23 novembre 
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4 mois après le décès de Benjamin 

 « Après le temps du recueillement viendra le temps des questions. » 

Lundi 23 octobre à 19h00, Monseigneur Vincent Dollmann et le chargé 
de communication, Samuel Petit, viennent à notre rencontre. 

Nous réfléchissons à l’organisation de cette soirée qui n’est ni un procès, 
ni un complément d’enquête mais plus un temps de parole.  

Tout d’abord un temps de prière (introduit par Philippe), puis un mot 
d’accueil de l’EAP (rédigé par Amandine et Joseph). 

Nous choisissons Christian Pollet (Diacre du diocèse de Lille) comme 
modérateur pour expliquer les règles de communication durant cette 
soirée. 

Ensuite, ce sera le moment des échanges de questions et de réponses en 
commençant par les questions initiales de l’EAP qui seront posées à 
Monseigneur Vincent Dollmann et à Samuel Petit.  

Pour terminer, l’abbé Emmanuel animera un temps de prière. 

Migr’action 59 

 

Amandine et Joseph accueillent régulièrement des migrants de Calais chez 
eux, pour un week-end. Un autre couple, habitant Mouchin, en fait autant. 

Ils proposent d’organiser une conférence/ rencontre sur les migrations. Les 
2 couples témoigneraient ainsi que Maxence Caputo (séminariste qui a 
séjourné à Calais). 

Le Pape François a interpelé les chrétiens sur le sujet des migrations lors de 
sa venue à Marseille. Ce phénomène est un fait, une réalité. 

Cette soirée inter diocésaine aurait lieu le 13 janvier. La première partie 
serait explicative et la seconde consisterait en des témoignages autour de 
l’expérience de l’accueil fraternel d’êtres humains qui arrivent dans notre 
région.  

Ce ne serait en aucun cas politique ou militant mais basé sur la fraternité. 
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L’EAP a été sollicitée pour trouver un logement pour un jeune migrant 
scolarisé  à Orchies.  
Dans la boîte à idées, une personne de Flines proposait un 
hébergement. 
Nous avons donc mis en relation ces personnes mais cela n’a pas pu se 
concrétiser. Nous gardons bien sûr les coordonnées de ce monsieur. 
 

 

Le 19 novembre, aura lieu LE FESTIVAL DE LA SOLIDARITÉLE FESTIVAL DE LA SOLIDARITÉLE FESTIVAL DE LA SOLIDARITÉLE FESTIVAL DE LA SOLIDARITÉ 
auquel la paroisse se joindra. Des précisions seront communiquées 
ultérieurement. 

 

Solidarité - entraide 

 Après validation du conseil économique, une aide financière sera 
accordée à une jeune afin qu’elle puisse intégrer le MEJ, en finançant 
une partie de sa cotisation. 

 


